
 

点 鐘 

国 歌 「君が代」 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

出席報告 

会員数 出 席 出席率 

26名 23名 95.83％ 

Ｎｏ．２３  第１３１７回例会   ２０２５年（令和７年）５月２９日         

 

現役の中小企業診断士が 

世界一周をしてわかったこと 
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   ☆ 会 長・大澤一隆    ☆ 会報委員会・番場恵介・田村純治・関根和弘・森岡 啓・山田太熙 

   ☆ 副会長・山田憲裕    ☆ 事務局・〒136-0071 東京都江東区亀戸1-43-22 アンフェリシオン内       

   ☆ 幹 事・定光孝義          ＴＥＬ：04-2946-9824  ＦＡＸ：04-2946-9825 

 

  

  

中小企業診断士 松井洋治氏  

 

 ５月２２日例会報告   

  

 

 

紹介者 洞下泰成君 

 

第５回クラブフォーラム 

     （職業奉仕） 
 

 

会長報告 

・「第2580地区大会」報告 

 （４月23日・24日開催） 

・第2580地区ガバナー・石川彌八郎氏からの 

 「第2580地区大会」の礼状紹介 

 （４月23日・24日開催） 

・「江戸川７クラブ懇親ゴルフ大会」報告 

 （５月15日開催） 

・岩瀬 卓会員ご母堂様（岩瀬直美創立会長令 

 夫人）・岩瀬光子氏の訃報について 

 ４月30日逝去されました（80歳） 

 ご冥福をお祈りし、黙祷を捧げました。 

・森岡会員令夫人からの誕生日祝いの礼状紹介 

・第2580地区東分区ガバナー補佐・山田太熙氏、 

 次年度第2580地区ガバナー補佐・山本昌之氏、 

 次年度第2580地区グループ幹事・稲山雄一氏 

 より、ご挨拶 

来賓紹介 

☆ゲスト  10名 

 大鳥居良人氏（ゲストスピーカー） 

 山田太熙氏（第2580地区東分区ガバナー補佐） 

 山本昌之氏（次年度第2580地区ガバナー補佐） 

 稲山雄一氏（次年度第2580地区グループ幹事） 

 畑岸真太郎氏（大澤君ゲスト） 

 吉川洋平氏 （大澤君ゲスト） 

 守屋枝理子氏（山田太熙君ゲスト） 

 遠藤正樹氏 （山田憲裕君ゲスト） 

 王 思嬈さん（米山奨学生） 

 Ｎａｔａｓｃｈａ Ｌｉａｔ 

 ＦＯＬＫＥＲＳさん（青少年交換留学生） 

☆ビジター １名 

 山田麻美氏（東京臨海東ＲＣ）   計11名 

・米山奨学生・王 思嬈さんへ奨学金の支給 

 （４・５月分）   

・米山奨学生・王 思嬈さんより、近況報告 

http://www.tec-rc.jp/


＜次年度幹事＞ 
・「第５回被選理事会」について 

 ５月29日（木）例会終了後 

・「次年度会長テーマ・方針」「次年度委員会 

 表」をメール送信しました。 

・「次年度活動計画報告書」について 

 各委員長は、５月28日（水）までに、次年度 

 幹事へご提出ください。 

・「第５回クラブアッセンブリー」について 

 ６月12日（木） 13：10～ 

 ☆次年度委員長会となりますので、都合の悪 

  い委員長は、代理の方に出席依頼してくだ 

  さい。 

委員会報告 

＜社会奉仕委員会＞ 

・「ロータリー希望の風奨学金」協力の御礼と 

 報告 

 皆様からの 260,000円を送金しました。 

・「令和７年大船渡大規模山林火災支援金」協 

 力の御礼と報告 

 皆様からの26,000円を送金しました。 
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 卓 話 

  

  

本日入金 ￥   59,000 

累計 ￥  1,047,640 

基金累計 ￥ 3,686,764 

 本日の卓話は、亀戸天神社 宮司・大鳥居良 

人氏による「伊勢の神宮と氏神さま」でした。 

 ①「オープン例会」にお越しくださり、 

  ありがとうございます。 

  当クラブの雰囲気をお楽しみください。 

 ②亀戸天神社 宮司・大鳥居良人様の 

  卓話に期待します。 

     本日はよろしくお願い致します。 

 ③山本次年度ガバナー補佐、 

  稲山次年度グループ幹事、 

     ご指導のほど、お願い致します。 

本日のニコニコ情報 

池田君、岩瀬君、大澤君、児玉君、小林君、 

近藤君、定光君、実方君、謝君、須賀君、 

関根君、田島君、田村君、長濱君、西浦君、 

原君、番場君、福田君、洞下君、矢作君、 

山田太熙君、山田憲裕君・・・①②③ 計25名 

山本昌之氏： 

（次年度ガバナー補佐） 

稲山雄一氏： 

（次年度グループ幹事） 

 

次年度江戸川グルー 

プのガバナー補佐を 

させていただきます。 

よろしくお願いしま 

す。 

山田麻美氏： 

（臨海東） 

よろしくお願いしま 

す。 

幹事報告 

・本日例会終了後、「第11回定例理事会」を開 

 催します。 

・「第５回クラブフォーラム（職業奉仕）」に 

 ついて 

 ５月29日（木） 13：10～ 

 ☆例会に引き続き開催しますので、全員の出 

  席をお願いします。 

・５月25日（日）、「東京東江戸川ＲＣ・荒川 

 クリーンエイド」に、山田太熙会員（東分区 

 ガバナー補佐）が出席します。 

・「ロータリーレート」のお知らせ 

 ５月１日から142 円（４月：150 円） 

・東京城東ＲＣより、「2024～2025年度東分区 

 ＩＭ報告書」をいただきました。 

・青少年交換留学生・Ｎａｔａｓｃｈａ Ｌｉ 

 ａｔ ＦＯＬＫＥＲＳさんへお小遣いの支給 

 （５月分） 

・青少年交換留学生・Ｎａｔａｓｃｈａ Ｌｉ 

 ａｔ ＦＯＬＫＥＲＳさんより、近況報告 

 第１回臨時理事会報告  

        （持ち廻り）     
 

日 時：2025年４月30日（木） 

場 所：各事業所（メールにて） 

出席者：大澤、山田憲裕、定光、池田、福田、 

    長濱、実方、児玉、岩瀬、田村、 

    番場            計11名 

欠席者：なし 
 

議 題 

（１）江戸川７クラブ懇親ゴルフ大会・慰労会 

   について 

   クラブ定款第７条第１節（ｂ）により、 

   夜間移動例会に変更する。  以上承認 

http://www.tec-rc.jp/
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                          2023～2024年度  ４月例会出席報告                 

No 氏名 4日 19日 25日     出席率   No 氏名 4日 19日 25日     出席率 

1 池田 △ 免 ○   △1 免   18 西浦 ○  ○ △    100 

2 岩瀬 Zoom △ ○    100   19 長谷川 ○  ○  ○   △2 〃  

3 大澤 ○  ○ ○   △2 〃  20 番場 ○ ○ ○    〃 

4 児玉 ○ △ ○    〃  21 福田 ○ 免 ○   △1 免 

5 小林 ○ △ △    〃  22 洞下 ○ △ ○    100 

6 小宮 ○ △ ○    〃  23 森岡  ○ 免 ○    免 

7 近藤 ○ ○ △    〃  24 矢作 免 免 免    免 

8 定光 ○ △ ○    〃  25 山田 太 ○ ○ ○   △3 100 

9 実方 ○ ○ ○    〃   26 山田 憲 ○ ○ ○   △1 〃 

10 謝 ○ ○ ○   △1 〃            

11 須賀 ○ ○ ○   △1 〃            

12 関根 ○ ○ ○    〃           

13 田北 ○ △ ○    〃   会員数 26 26 26       

14 田島 泰 ○ 免 ○    免   出席者数 23 13 21       

15 田中 ―  ― ―    免   欠席者数 3 13 5       

16 田村 ○ ○ ○   △1 100   出席率 92.00 61.90 84.00     平均  

17 長濱 ○ ○ ○   △1 〃   訂正出席率 100 100 100     100 

 第２回家庭集会報告 

 日時：2024年９月５日（木） 

   18：30～ 

 会場：和食よし園 

ホスト：謝君 

出席者：大澤君、池田君、田村君、長濱君、 

    原君、番場君、山田太熙君  計８名 

テーマ：仕事、家庭、ロータリーの時間管理に 

    ついて 

 

 謝会員の挨拶に始まり、その後、美味しい料 

理をいただきながら、参加メンバーが１人ずつ 

今回のテーマについて発表しました。 

 

＜大澤会長＞ 

会長としてロータリーの時間が多くなっている 

が、家族の理解があるので助かっている。家族 

の協力は大切。 

＜原会員＞ 

仕事と家族は半々で考えている。ロータリーは 

これから。 

＜池田会員＞ 

ロータリーに入ったことで、ラジオ局を作るこ 

とができた。ロータリーの功績は大きい。 

＜山田太熙会員＞ 

家族も一緒にロータリーを楽しむようにしてい 

る。大病をした時にロータリーが支えになった。 

＜田村会員＞ 

仕事も家庭もロータリーも楽しんでいる。色々 

な人に会えることが素晴らしい。 

＜長濱会員＞ 

今まで自由な時間はなかったが、ロータリーの 

おかげで時間の管理ができるようになった。 

＜謝会員＞ 

将来を考えたら、あと30年（笑）しかないので、 

時間の使い方をいつも考えている。これからロ 

ータリーの時間を増やしていきたい。 

 

 皆さん、今回のテーマの答えになっていませ 

んが、ロータリー愛、江戸中愛を感じる家庭集 

会でした。とても有意義な３時間でした。 

 最後に僕の発表ですが、仕事も家庭もロータ 

リーも無理せず、自然体で楽しんでいきたいと 

思います。ご参加いただいた皆様、ありがとう 

ございました。        【記 番場】 

http://www.tec-rc.jp/

